

Inicia una nueva etapa en el Voluntariado del Poder Judicial del Estado





Se llevó a cabo la entrega—recepción del Voluntariado del Poder Judicial del Estado, un acto que simboliza la continuidad del espíritu de servicio y la vocación de apoyo a las causas sociales.

Durante este encuentro, la Magistrada Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia, Lourdes Anahí Zarazúa Martínez, designó a la Licenciada Claudia Ibeth Infante Márquez como Presidenta Honoraria del Voluntariado, quien, junto con integrantes de este grupo, recibió del Magistrado Arturo Morales Silva y de la Licenciada Itzel Loredo Oros, integrantes honorarios salientes, el informe de actividades y el saldo activo de los recursos generados durante su gestión.

En su mensaje, la Magistrada Anahí Zarazúa reconoció la entrega y sensibilidad de quienes integran el Voluntariado, destacando que su labor altruista también es una forma de impartir justicia y que refleja los valores humanos, solidarios y empáticos del Poder Judicial del Estado.

Por su parte, la Licenciada Claudia Infante agradeció la confianza depositada en ella e invitó a las y los miembros del grupo a continuar trabajando en unión, fortaleciendo acciones que lleven esperanza y apoyo a quienes más lo necesitan

000

COMUNICACIÓN SOCIAL OCTUBRE 23 DE 2025